

Part forana

Capdepera abre su mercado turístico deportivo con 150 kilómetros de rutas senderistas



Los folletos y mapas presentados en la feria turística de Berlín que se celebra estos días.

► Un total de 23 trazados que pretenden a su vez combinar naturaleza y patrimonio y atraer a clubes europeos

S. SANSÓ

■ Capdepera quiere abrir un nuevo abanico de posibilidades alternativas al sol y playa y hacerse un hueco dentro del turismo deportivo a través de las rutas senderistas. Actualmente el municipio *gabellí* cuenta con alrededor de 150 kilómetros de rutas que enlazan naturaleza, patrimonio y deporte, todas ellas señalizadas y geoposicionadas.

Precisamente eso es lo que el Ayuntamiento y la asociación hotelera FirstSun Mallorca presentaron esta semana en la feria tu-

rística de Berlín, la oportunidad para exponer con ejemplos, mapas y propuestas las dotes de la orografía de Capdepera

Las 23 rutas senderistas propuestas forman parte de un proyecto mayor que pretende impulsar la llegada de un nuevo segmento turístico, "que puede albergar tanto a profesionales como a aficionados de diversos deportes", se reafirma el consistorio encabezado por su alcalde, el socialista Rafel Fernández.

Dentro de los atractivos para captar nuevos adeptos está que Capdepera actualmente ya cuenta con instalaciones deportivas, tanto públicas como privadas, que abarcan distintas prácticas deportivas: desde diversas pistas de tenis, un campo de fútbol de césped artificial, un polideportivo

cubierto, salas multiusos, pista exterior, zona de *skate* o un rocódromo, a parte de las nuevas rutas ahora presentadas.

Precios especiales

Según la concejalía de Deportes una de las instalaciones municipales a destacar es su piscina climatizada semiolímpica, recientemente abierta y con un horario de apertura durante todo el año. Desde la administración desean potenciar su uso tanto dentro como fuera del municipio. Por este motivo, se ofrecen precios especiales para clubes deportivos que quieran disfrutar de unas vacaciones en Capdepera como complemento de su entrenamiento. En un futuro también se prevé incluir un programa de rutas cicloturísticas.

PSOE y Més limitan la construcción de casas en algunos solares

► La finalidad es evitar nuevos y controvertidos casos como los casi 40 adosados construidos en la calle Hortets

Algaida

T. OBRADOR

■ El PSOE y Més aprobaron en el pleno del ayuntamiento de Algaida que tuvo lugar anteayer una modificación puntual de las normas urbanísticas sobre el índice de intensidad residencial y turístico. Ello representa que se limita o reduce la edificabilidad en determinados solares-terrenos del municipio, principalmente en la localidad de Algaida. Muchos vecinos saben que lo que en realidad se pretende es evitar nuevos y controvertidos casos como el de los casi 40 adosados que se construyeron en la calle Hortets. En este sentido, la intención es que no se desvirtúe más la fisonomía tradicional del pueblo.

Este mismo punto de modificación puntual de normas subsidiarias ya fue elevado a pleno en octubre del pasado año y no obtuvo luz verde puesto que Més se abstuvo y el PP votó en contra. Tomeu Ballester, líder de Més per Algaida, Pina i Randa, justificó su abstención en base a que el PSOE, que gobierna en minoría, no buscó el consenso ni tampoco expresó un firme compromiso de cara a la "necesaria" nueva redacción del Plan General de Ordenación Urbanística (PGOU).

A raíz de las conversaciones posteriores entre PSOE y Més se llegó finalmente a un acuerdo,

ratificado en el pleno de anteayer. El PP votó nuevamente en contra.

Ballester comunicó ayer a este diario que "ahora sí que existe un compromiso reflejado en acta, por parte del PSOE, de promover cuanto antes mejor una nueva redacción del PGOU". No en vano, según la formación ecosoberanista se hace muy preciso actualizar la documentación y mejorar la planificación.

Por su parte, el consistorio dirigido por la alcaldesa Maria Antònia Mulet divulgó que en la sede electrónica municipal se pueden consultar los detalles de dicha modificación. Debido a la proximidad con el aeropuerto de Son Sant Joan, el cambio procedido ha de adaptarse a la pertinente normativa de servitudes aeronáuticas. En la mencionada sede electrónica se incluye el acuerdo de la Comissió de Medi Ambient.

Apoyo a los refugiados

Asimismo, en el pleno ordinario se aprobó una declaración institucional en defensa de los derechos de los refugiados, muy similar a la que también prosperó en el pleno del Consell de Mallorca de anteayer, advirtiendo que el acuerdo entre la Unión Europea y Turquía para elaborar un plan que obligue a devolver a los refugiados que llegan a Grecia sin papeles es una flagrante vulneración del derecho internacional, de la Convención de Ginebra y de los tratados europeos.

En otro orden de asuntos, Més presentó con éxito una moción de apoyo a Aliança Mar Blava. El rechazo a las polémicas prospecciones petrolíferas, unánime.

Alumnos del IES Santanyí son premiados en un proyecto sobre la flora bucal

► Seis estudiantes de cuarto de ESO recibieron ayer el galardón en Barcelona en la categoría de Bioinformática

BIEL GOMILA. BARCELONA

■ Un grupo de seis alumnos de cuarto de ESO del instituto de Santanyí fueron distinguidos ayer en Barcelona con uno de los premios del Proyecto Saca la Lengua, una iniciativa de Ciència Ciudadana coordinado por el Centro de Re-

gulación Genómica (CRG), en colaboración con el centro de Epidemiología Ambiental y la Obra Social La Caixa. Los estudiantes *santanyiners* vencieron en la categoría de Bioinformática.

El premio ha consistido en el viaje y la estancia en Barcelona durante tres días, para recoger el galardón en el CosmoCaixa, así como la oportunidad de formar parte de un proyecto científico real, con información de primera mano sobre la investigación que se lleva a cabo actualmente en genética.

El proyecto está basado en el estudio del microbioma, es decir, el conjunto de todos los microorganismos presentes en el cuerpo humano, como por ejemplo la boca, el intestino, etc. El proyecto Saca la Lengua se centra en la flora bucal. El primer objetivo es identificar la diversidad de hongos y bacterias presentes en la boca y su variabilidad entre individuos. Los alumnos del IES Santanyí ya iniciaron su colaboración el curso pasado, dando su muestra de saliva para la base de datos del estudio.



Los alumnos ayer en CosmoCaixa tras recibir el galardón.

El Pi denuncia el mal estado de las señales

► PROPOSTA PER LES ILLES DE CAMPOS ha denunciado el mal estado de las señales de tráfico del término municipal. "Son muy importantes para la seguridad de los conductores y peatones y se encuentran oxidadas, despintadas y llenas de golpes, lo que hace que sean un peligro para visitantes y residentes y, a la vez dan mala imagen", reiteran. **S.S.V.**



EL PI CAMPOS



EL PI CAMPOS